



校長室の窓から

万寿小学校学校便り9号

R6年5月31日（金）

◎代表委員会がありました。

5月23日（木）の昼休みに今年度、第1回の代表委員会がありました。代表委員会というのは4年生以上のそれぞれのクラスから代表児童2名が代表となって、学校全体で取り組む活動を決める会のことです。「ますのきょうだい」で一緒にできる活動を考えていこうという議題で、それぞれのクラスから出た意見について、話し合います。「読み聞かせ」「そうじ」「給食」「植物を育てる」「校内ウォークラリー」などなど、実際にできるかどうか話し合っています。今はちょうど「きょうだい週間」ですので、ペア遊びを通じてまた、いろいろなアイデアが出てくるといいですね。



◎大雨による引き渡し、大変お世話になりました。

5月28日（火）は、朝から大雨警報が出ており、学校周辺や学区の用水路などの様子が心配で何度か見て回りました。地域の方が「浜町の用水路は朝方、冠水していた」と教えてくださいました。また、平田のいくつかある細い路地近くの用水路もかなり水位上がっていたために、引き渡しをお願いする連絡をさせていただきました。たくさんの保護者の方々が、早めに迎えに来てくださいり、皆様のご理解ご協力には本当に感謝しております。結果的には、14:30には、警報も解除となり、雨も止んだために、心配をすることもなく、無事引き渡しを終えることができました。これも、保護者の方々のご協力のおかげです。大変お世話になりました

◎「きょうだい週間」が5月20日（月）～31日（金）まで、行われていて、業間休みの時間を使ってそれぞれのペア学年で活動を決めて遊んでいます。5月27日（月）は3年生と5年生が遊ぶ予定でしたが、雨のため、体育館で遊ぶグループと教室で遊ぶグループがあつて教室では、UNOやトランプ遊びで盛り上がっていました。5月31日（金）もあいにくの雨でしたが、トランプやホワイトボードを使ったしりとり、お絵描きや腕相撲などで楽しくきょうだい学年で遊ぶことができました。



◎FMくらしきの「あつまれ！小学校」の万寿小学校の放送日が決まりました。

6月8日（土）8:00～9:00（本放送）6月9日（日）19:00～20:00（再放送）です。ぜひ、お聞きになってみてください。